

12 neue Auszubildende in der Unternehmensgruppe Eirenschmalz



v. l. sitzend Alexandra Eirenschmalz, Daniel Thoiss, Holger Kubelka

v. l. stehend Christina Lehner, Sammy Beck, Ahmed Almohamad, Leon Knothe, Luan Ademi, Sandro Richter, Tobias Haßlach, Julian Högenauer, Daniel Ade, Daniel Martin, Florian Greisel, Ulli Kehrbaum, Anton Eirenschmalz

Schwabsoien/Augsburg – Das neue Ausbildungsjahr hat begonnen, und mit ihm kamen 12 Auszubildende, welche in der Unternehmensgruppe Eirenschmalz den Beruf des Industriemechanikers erlernen möchten.

Anton und Alexandra Eirenschmalz (Geschäftsleitung), Daniel Thoiss (Ausbildungsleitung) und Holger Kubelka (Ausbildungsbeauftragter bei BlechTECH am Standort in Augsburg) begrüßten die Jugendlichen an ihrem ersten Ausbildungstag mit der Eis Ape von Radio Oberland.

„Wir wissen, wie wichtig eine fundierte Berufsausbildung für junge Menschen ist“, betont Anton Eirenschmalz. „Deshalb

stellen wir auch in diesem Jahr wieder einige Ausbildungsplätze zur Verfügung.

Gleichzeitig schaffen wir uns mit der Ausbildung engagierter junger Menschen einen Pool an potentiellen Fach- und Führungskräften.“ Damit ist die Eirenschmalz Unternehmensgruppe ihrer gesellschaftlichen Verantwortung in jedem Fall gerecht geworden. Bereits jetzt werden Bewerbungen für das nächste Ausbildungsjahr angenommen – mehr Infos gibt es unter www.eirenschmalz.de und www.blechtech.de